

北海道議会議員
たけだ 浩光 道政通信
ひろみつ

住みやすい『西区』、そして『北海道』をめざします!

北海道議会 第1回定例会報告（2020）

「新型コロナウイルス」が広がりを見せる中、2020年2月27日に第1回定例会が開会されました。感染のリスクの軽減を考慮しつつ、当初から日程変更を余儀なくされ、一般質問を取り止めながらも277億円の補正予算を可決し、3月25日に閉会しました。私たちの会派である「民主・道民連合」としては、新型コロナウイルス感染症対策をはじめ知事の政治姿勢、行財政運営、医療・福祉政策、経済・雇用対策、教育課題など、その他多くの課題について代表質問や予算特別委員会のなかで知事を追及してきました。



この間、28日には知事から緊急事態宣言が出され、道民の皆様にとって外出自粛を求められるなど慎重な行動が要求され、また一方では一斉休校などにより仕事を持つ保護者にとっては休みを強いられ混乱が巻き起こりました。経済・景気の落ち込みに大きな不安を抱えながら波乱含みの定例会となりました。

～予算特別委員会 第1分科会～



19日の予算特別委員会の第1分科会において、総務部に対して質問を行いました。

まず道財政運営について、道は「実質公債費比率を地方債基準の18%未満をめざすとしつつも、令和8年度までは過去最高であった24.1%に上昇する見込みであり、その改善は急務である」などと答弁をしている。道が自ら立てた目標を本当に達成する気があるのか疑問と言わざるを得ないことからその取り組みを質したところ

「ここ数年間、胆振震災対応を含め道民の安全・安心向上対策や道内経済活性化対策などにより道債発行額が増加しており、今後とも可能な限り道債発行の抑制や繰上償還などの対応に努める」という全く具体性のないものでした。財政健全化に対しても厳しいという認識はあるものの極めて説得性に欠ける答弁であったため、知事へその本気度を確認することとしました。

次に、新型コロナウイルス感染症対策に関連して、道の特殊勤務手当制度にある防疫求治作業手当が、今回対策に従事した職員へ1月20日から遡及して対象となることをまず確認しました。しかし、懸命に危険を顧みず従事した手当が1日わずか290円であることや、また、国がダイヤモンド・プリンセス号対応に対し、今回、手当の特例措置として増額を決定しており、総務省からもこの趣旨を踏まえ適切に対応するように文書通知もでていることから、増額措置の対応と290円が適正額か認識を含め質しました。道として「今後状況を精査し検討していく」と回答させることができましたが、290円に対する見解がなかったことには強く不満を残しました。今後も、住みやすい「西区」「北海道」を目指して、活動して参ります。

みなさん知ってますか？

5月25日から道議会新庁舎へ移動します！

新庁舎概要

- 躯体：地下1階（駐車場）・地上6階
- 1階…道民ホール、食堂、電気室など
- 2階…執務室、図書室、物品庫・書庫など
- 3階・4階…議員控室、小委員会室など
- 5階…議場（6階へ吹き抜け）、応接室、議長室、副議長室、来賓待機室、議会運営委員会室、説明委員室など
- 6階…傍聴席、各委員会室、記者室、説明員室など



今後の予定としては、5月22日～24日に移動開始し、25日から新庁舎への登庁となる予定です。また、新庁舎は、バリアフリー対応や環境配慮設備としてソーラーパネルが設置されており、傍聴席も広くなっています。また耐震工法として揺れを低減し家具類が転倒し辛い免震工法を採用するなど、他にも様々な配慮がされています。ぜひ一度見学に来てみてください。

（なお、この資料は北海道議会ホームページから抜粋しております。詳しくはHPをご覧ください。）

たけだ 浩光 プロフィール

【すまい】西区西野（在47年）

- 1960年 江別市生まれ
- その後、すぐ札幌へ
- 1973年 札幌市立二十四軒小学校 卒業
- 1976年 札幌市立手稻東中学校 卒業
- 1979年 北海道立札幌西高等学校 卒業
- 1980年 北海道大学水産学部 中退
- 1985年 北海道大学医学部附属 診療放射線技師学校 卒業
- 1985年 札幌医科大学附属病院勤務

2019年 北海道議会議員 初当選

たけだ 浩光 政務事務所

〒063-0003
西区山の手3条1丁目3-1林ビル2階
TEL:(011)624-8030
FAX:(011)624-8031
e-mail : info@takeda-hiromitsu.com

